

日刊 動労千葉

79-1-24

No. 15

國鐵動力車勞動組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八〇九(公衆)〇四七三二二七二〇七

家庭版の線集にあたって

理不尽な千葉地本排除!!組織破壊以
擊粉碎、動労千葉地本防衛にむけた全
組合員・家族の一丸となつた闘う体制
が急ピッキで確立されつつあります。
本号では、家族組合の強化・再建にむけ
た活発な動きを成田・勝浦両支部家族組
合の二人の方からの投稿がありましたの
で、紹介します。

ち帰り、討論の素材として活用されるよう、全ての組合員諸氏に要請します。

三北
越後会
松尾重江
とお有意味
義文父系会
成田支那部会
組合
関川会長

去る一月十六日地本田昌樹の参
つた後、成田市内の関川委員長宅で、三
池炭鉱労組家族会を中心となつて活動す
れている松尾恵虹さんとの交流会がもた
れました。

成田支部より田暮支部長 高木副支部長、大須賀教宣部長、家族組合より鷹川会長、銭木副会長、高木事務長をはじめ日暮さん、大須賀さんが参加し、約四時間にわたって熱心に懇談と交流が行なわれました。

そして利たちは今後転矢千葉にかけられてくる攻撃に対して、家族の理解と団結が何よりも大切であり、そのことが自らの生活と職場を守ることになるのだということの認識を一層深めることができました。

合総会用かる! 水野

家族組合総会が開かれました。

三
二の綱領には、廢
本邦實業長、或用

支部家族組合会長の
関川さん、そして塗
田支部委員長が出席
され、激励のことば
をいただきました

全支部手をたずさえて
南川会長ありさつ。

勝浦に来たのは二度目です。主人が解雇された時にうかがい、大変お世話になり、はげました。こんどの問い合わせ、家族ぐるみの問い合わせです。成田の家族組合も皆さんと手をたすこえて共に聞いています。

支那一家族 一休とおひのく
丸島 会長 あじさつ、より
勝浦支部の職場はすばらしいところです

副会長
事務長
高水
野清子さん
田厚子さん

一年前の活動報告を、丸島会長さんが
会計報告を高田事務長さんが行なつた
後、討論しました。

A black and white halftone photograph capturing a group of people in what appears to be a craft fair or exhibition setting. In the foreground, a man wearing a dark, short-sleeved button-down shirt is seated at a table, looking down at something on it. Behind him, another person is partially visible, also engaged with the table. The table itself is draped with a patterned cloth featuring a repeating geometric or floral motif. In the background, there's a large window with multiple panes, through which some interior details of a building across the street can be seen. To the right, the back of a person's head and shoulders are visible, suggesting they are observing the scene. The overall atmosphere is casual and suggests a community event.

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！